

INFORME

Algarrobos Jardín Aromáticas

Fecha: 29 de Octubre de 2024

Descripción

Varios de los algarrobos que están plantados en el Jardín de aromáticas están empezando a dar señales preocupantes de su estabilidad, y dado que es un lugar donde hay un paso regular de personas representa un peligro para la libre circulación.

Las podas severas, que en el pasado se realizaron sobre estos ejemplares previas a su llegada a la Upo, están pasando factura al haberse destruido el soporte leñoso de las nuevas ramas, por lo que existe una descompensación entre su porte aéreo y el soporte-



Actuación

Se propone el terciado de los ejemplares más afectados, con una intervención que prevenga de las posibles caídas de ramas debido a los temporales de invierno, que comienzan a ser algo recurrente en el clima actual y no algo excepcional.

Dicha intervención buscará la posible futura recuperación del ejemplar en estética y uso, evitando la eliminación de los mismos y alargando su presencia el mayor número de años posibles.

La actuación sería llevada a cabo siempre previa autorización por parte del equipo gestor, por lo que solicitaríamos correo escrito haciendo alusión a este informe.